
Frau Lanvers: 

Die Situation an der Kreuzung Baumschulenweg/Landstraße 158 in Höhe des 
Bahnübergangs ist weiterhin kritisch. Was hat die Verwaltung dort seit der Anfrage 

in der Ratssitzung vom 20. Mai unternommen, damit der Gefahrenpunkt kurzfristig 

beseitigt wird? 

 

Antwort der Verwaltung:  

Die Stadt kann dort alleine keine Entscheidung treffen, da es sich um klassifizierte 
Straßen handelt. Im Rahmen eines Ortstermins soll mit dem Straßenbaulastträger 

sowie der Polizei eine Lösung zur Verbesserung der Situation kurzfristig getroffen 

werden. 


